

E.S.

München

19. November 1911

W
Schluss- Absatz!

nicht
abnehmen

Für die unteren Naturreiche - Mineral- und Pflanzenreich bis zu den Kaltblütern - existiert die Welt der Maja nicht. Erst für die warmblütigen Tiere existiert sie. Da aber diese kein Ich haben, das an ihr sich entzünden könnte, so machen die Tiere auf den Hellseher den Eindruck, daß sie in einer Welt, in Verhältnissen leben, in die sie nicht hineingehören, und das wirkt eigentlich verstimmend; besonders die Affen wirken deshalb so grotesk.